

Bruno Rodriguez salue l'augmentation des tests pour le dépistage du Covid-19 à Cuba



Les laboratoires cubains analysent en ce moment plus de 7 mille échantillons par jour.

La Havane, 10 septembre, (RHC).- Bruno Rodríguez, ministre cubain des Affaires étrangères, a salué ce mercredi sur Twitter l'augmentation des tests PCR pour le dépistage du Covid-19 dans notre pays.

Les laboratoires de tout le pays étudient à présent plus de 7 mille tests par jour. Le chef de la diplomatie cubaine signale que cela reflète la volonté politique du gouvernement révolutionnaire face à la pandémie malgré les difficultés pour l'acquisition de fournitures et d'équipements médicaux à cause du blocus étasunien.

On estime à 50 dollars le coût d'un test PCR. Cuba en avait pratiqué jusqu'à ce mercredi plus de 454 mille.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/233723-bruno-rodriguez-salue-laugmentation-des-tests-pour-le-depistage-du-covid-19-a-cuba>



Radio Habana Cuba